



Deux conférences exceptionnelles du professeur Brunet pour la fête de la science

publié le 12/10/2017

Le dispositif "les sciences s'invitent..." comprend une cinquantaine de chercheurs volontaires pour intervenir dans les établissements. Les 12 et 13 octobre professeur Brunet intervient auprès de 700 collégiens entre Moncoutant, l'Absie et Parthenay à l'occasion de la fête de la science.

Descriptif :

Le dispositif "les sciences s'invitent..." comprend une cinquantaine de chercheurs volontaires pour intervenir dans les établissements. Les 12 et 13 octobre professeur Brunet intervient auprès de 700 collégiens entre Moncoutant, l'Absie et Parthenay à l'occasion de la fête de la science.

Le Stella, la plus grande salle du territoire a été entièrement remplie par 275 élèves des collèges J. Prévert de Moncoutant et R. Migaud de l'Absie. Les élèves ont partagé un moment exceptionnel avec le professeur Michel Brunet ce jeudi 12 octobre 2017.

« **Nous sommes tous des Africains** », tel est le titre de sa présentation, où il a détaillé le long travail de construction de la connaissance qui passe par les découvertes de Abel, un ancêtre de 3.5 Millions d'années, puis Toumaï, le plus ancien hominidé connu (7 Millions d'années).

« Oui nous descendons tous d'un ancêtre africain ! Cela veut dire que nous descendons de la même famille ancestrale. Nous sommes tous Africains... C'est quelque chose dont on devrait se souvenir plus souvent. » insiste le professeur.



L'infatigable professeur du collège de France est aussi venu insister auprès des élèves pour les exhorter à choisir le métier qu'ils auront envie de faire. Fort de sa passion et de sa verve, Michel Brunet fait partager son appétit pour les sciences émancipatrices et ouvertes sur le monde, avec une proximité avec le public qui invite les jeunes à la curiosité.

Une belle leçon d'humilité et d'Humanité.

Vendredi 13 octobre, le professeur rencontrera les élèves du collège du Marchioux à 14h au Palais des Congrès.

L'objectif des "**Sciences s'invitent...**" est de promouvoir la culture scientifique et technique dans les établissements scolaires.

En permettant aux élèves de rencontrer des chercheurs, les conférences-débats proposés offrent une image concrète de la recherche et de ses applications.

Cette action se donne pour objectifs de stimuler l'intérêt pour les filières scientifiques et d'offrir des possibilités d'intervention de spécialistes pour des projets éducatifs, pédagogiques et culturels.

► Consultez le catalogue des sciences s'invitent

La Fête de la Science offre plus de 300 évènements gratuits et ouverts à tous dans toute l'académie pendant trois semaines...



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.